Misa en Honor de San Josemaría

Personas de muchas partes del país asistieron el 26 de junio de 2010 a la concelebración eucarística celebrada en la Catedral Metropolitana (San José, Costa Rica) en honor a San Josemaría Escrivá de Balaguer. La Santa Misa fue presidida por Mons. Luis Baura de la Peña, vicario regional del Opus Dei en Costa Rica.

06/07/2010

En la homilía Mons, Luis Baura hizo referencia a cómo San Josemaría, con su vida santa y sus escritos, nos animaba a vivir una vida cristiana coherente y a ser sembradores de paz y de alegría, elevando la temperatura espiritual donde quiera que esté un cristiano. Recordó cómo San Josemaría movía a presentar la verdad acompañada siempre por la caridad y la amabilidad, para facilitar a los demás el camino para acercarse a Dios. Recordó el punto n. 2 del libro Camino: "ojalá fuera tal tu compostura y tu conversación que todos pudieran decir al verte o al oírte hablar: éste lee la vida de Jesucristo".

Alejandro B. se trasladó desde Cartago para asistir a la Sta. Misa. Estudió Relaciones Internacionales en la Universidad Nacional (Heredia). "He venido porque tengo devoción a San Josemaría, porque es una oportunidad para dar gracias a Dios por tantas cosas buenas que he conocido al acercarme al Opus Dei. Pienso que los frutos de la vida santa de este sacerdote son abundantes en la Iglesia. Vengo a pedir también por el Santo Padre."

Miguel G., estudiante de IV año de Ciencias Políticas en la UCR, de Jardín de Pérez Zeledón, asistió a la Misa "para ayudar en distintos asuntos organizativos, porque tengo devoción a San Josemaría y porque me gusta el mensaje sobre la santidad en todas las cosas, cosa que lo ayuda a uno a ser mejor persona."

Teresa H., miscelánea, cuya familia es de Tucurrique, nos dice " Es un gran día, un gran santo y le vengo a agradecer todos los años un milagro que le hizo a mi nieto cuando tenía 7 meses y necesitaba una operación del corazón. Hoy tiene 18 años".

Amanda H. es de San Isidro de Coronado y estudia en la Academia de Alta Cocina Guaitil: "en la Academia me hablan de San Josemaría. Vengo a darle gracias y a pedirle un favor personal."

Asistente de hogar y oriunda de Cahuita, Limón, Matilde H. comenta que conoció la Obra a través de su tía, y añade: " me gusta pedirle a San Josemaría y saber que él me ayuda en el trabajo, que me gusta tanto".

Angel G. es de El Carmen de Guadalupe. Trabajó muchos años en la sección de archivo de la Universidad de Costa Rica (UCR) y ahora está pensionado. "Todos los años asisto a esta Misa porque gracias a San Josemaría aprendí a ser mejor cristiano y a ayudar a muchas personas a que se acerquen a la Iglesia."

Henry U. vive en Managua, es economista y se encontraba en Costa Rica cuando se celebró la Sta. Misa en honor a San Josemaría. "He venido porque gracias a San Josemaría existe el Opus Dei y el Opus Dei es lo que yo necesitaba para mi vida. A San Josemaría le tengo cariño, y hoy celebro el cumpleaños de su entrada al cielo".

Michelle M. es estudiante universitaria: "soy amiga de San Josemaría, y conocí sobre su vida en el colegio. Ahí también conocí el Opus Dei. Siempre vengo a la Misa y le tengo mucha devoción".

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> <u>opusdei.org/es-cr/article/misa-en-honor-</u> de-san-josemaria/ (15/11/2025)